

EMPRESAS



El Grupo Paxar refuerza su posición

El Grupo Paxar, especialista en tecnología RFID, sistemas de identificación y soluciones de trazabilidad, ha adquirido la empresa gala Adhipress, productora internacional de soluciones de impresión promocional e industrial y especializada en la distribución de etiquetado. Esta compra supone un impulso internacional estratégico para Paxar, reforzando su posición en el mercado textil, *retail* y de distribución logística. Con esta compra, Paxar podrá extender su gama de productos y servicios a nuevos minoristas: la internacional Adhipress cuenta con cinco de las 15 principales cuentas minoristas de Europa, con clientes como Carrefour, la segunda cadena minorista del mundo, y Auchan.

Acuerdo para integrar aplicaciones

La multinacional alemana Nemetschek AG, una de las mayores empresas de desarrollo de *software* para Arquitectura e Ingeniería del Mundo, y la española UrbiCAD architecture, empresa especializada en el desarrollo de aplicaciones de seguridad y salud en la construcción, alcanzan un acuerdo mediante el cual UrbiCAD integrará en sus aplicaciones para seguridad y salud en la construcción, una versión OEM de CAD 2D de Nemetschek. Mediante este acuerdo, los más de 200.000 clientes en 80 países de Nemetschek AG y cerca de unos 32.000 profesionales en España podrán optar en mejores condiciones a una de las mejores plataformas de CAD del mercado.

Man Turbo compra una división de turbinas

Man Turbo, representada en España por Pasch, ha adquirido la división de turbinas de vapor de B+V Industrietechnik GMBH (BVI, antigua Blohm+Voss), una de las filiales de ThyssenKrupp Technologies. La fábrica de Hamburgo (Alemania), que emplea a más de 250 profesionales, quedará integrada en el Grupo Man Turbo, que cuenta además con plantas en Oberhausen, Berlín, Zúrich y Schio (Italia). Con esta adquisición, Man Turbo complementa su serie de turbinas de vapor en el rango inferior, cubriendo con ello una amplia gama que va desde 1 a 120 MW. Las turbinas de vapor de BVI han venido aplicándose especialmente para plantas de generación eléctrica con biomasa, plantas de incineración de residuos y plantas de cogeneración, mientras que las turbinas fabricadas por Man Turbo están diseñadas para el accionamiento de compresores y generadores.

aplicación de gestión Sitelec Plus2000 pueden trasladar los importes RAEE desde el Banco de Datos a sus programas para aplicarlos sobre los artículos que se vean afectados. De este modo, el instalador puede repercutir a sus clientes el RAEE, mostrando claramente en los documentos el importe aplicado a cada una de las líneas. Concretamente, en partes y facturas de administración puede aplicar, consultar e imprimir el RAEE de materiales, y en facturas de obra puede incluir una línea de texto con el RAEE acumulado de materiales.

Tel. 932 460 607

Correo-e: telematel@telematel.com

Internet: www.telematel.com

>> Equipos de presión totalmente automatizados para agua potable

En muchas zonas del país, tanto en entornos rurales como urbanos, las condiciones de la red de agua potable no garantizan un suministro con un caudal y presión óptimos y permanentes. Los grupos de presión son la solución idónea, ampliamente utilizada para solventar esta problemática. En la actualidad, el departamento de I+D de ESPA ha puesto a punto una gama de equipos, Aquabox System. Se trata de equipos de presión totalmente automatizados, configurados por un depósito acumulador de reserva con una entrada de agua potable controlada por una válvula mecánica, una salida de impulsión, una bomba (sumergible o de superficie), un kit de presurización automático y un pequeño vaso expansor. Por su tecnología simple y eficiente, su rendimiento, su seguridad y su diseño compacto (facilidad y rapidez de instalación) Aquabox supone un salto cualitativo considerable en la evolución de los grupos de presión. Aquabox se instala preferentemente en segundas residencias, casas de pueblo, viviendas unifamiliares, establecimientos de turismo rural, restaurantes y comercios. Las características a resaltar de este sistema son: capacidad de reserva para la protección contra los cortes o falta de agua, alta seguridad, gran potencia de bombeo, con presión elevada y constante y fácil accesibilidad mecánica, que agiliza la instalación, minimizando costes.



Tel. 972 588 017

Correo-e: vlens00@espa.com

Internet: www.espagroup.com

>> Airis presenta su nuevo navegador con software actualizado

Airis ha lanzado al mercado el nuevo navegador GPS T920, que permite organizar las mejores escapadas con el menor esfuerzo, ya que además de una amplia información sobre carreteras y rutas, facilita la localización exacta de restaurantes, estaciones de servicio, hoteles, bancos, museos o lugares de interés. Además, ofrece un sistema de nave-

